

第43回埼玉県スポーツ少年団ソフトボール中央大会 優勝！

さいたま市荒川総合運動公園で行われた、第43回埼玉県スポーツ少年団ソフトボール中央大会（男子）に長瀬スターズソフトボールスポーツ少年団が出場し、優勝という好成績を収めました。子供たちは2日間で4試合を元気いっぱいにプレーし、日頃の練習の成果を発揮しました。 【8月3日・8日】



新規団員募集中！

歯に大切なこと！



たけのこ保育園

毎年6月の歯と口の健康週間にちなんで実施していた、歯科衛生士によるエプロンシアターとブラッシング指導は新型コロナウイルス感染症予防のため延期となり、11月の「いい歯の日」にちなんで12日・13日・18日に町内保育園・幼稚園で行いました。

園児たちへは「食べたらはみがき、仕上げ磨きもしてもらおうこと」「甘い物のとりすぎに気をつけること」「何でもよく噛んでたべること」など歯に大切なことを学んでもらいました。また、5歳児にはブラッシング指導も行いました。

歯の寿命を延ばすことは健康の保持増進につながります。小さい頃から歯を大切にすることを身につけましょう。

【11月13日】

町自治功労者表彰式

11月6日(金)、町表彰規程に基づく自治功労者表彰式が行われ、町議会議員や消防団員など、多年にわたり公共の職務に精励し町政の進展に貢献をされた方、また、社会福祉や新型コロナウイルス感染症対策などのため多額のご寄附をいただいた個人・企業の方12名の受賞者に、表彰状が贈られました。

なお、消防団員については10月25日(日)の消防団特別点検の際に表彰を行いました。

表彰式に出席された方々は次のとおりです。

(左から ㈱TKC営業部長 大野木英人さん、岩田 務さん、町長、村田徹也さん、野口健二さん)

